

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

*Bilan de mi-mandat du maire Tremblay*

**UNE ADMINISTRATION USÉE PAR LE POUVOIR**

SAGUENAY, le 11 septembre 2015 – « Une administration usée », c'est ainsi que la conseillère municipale de Lac-Kénogami et membre de l'ERD a réagi au bilan de mi-mandat du maire Jean Tremblay.

« Les deux premières années du mandat ont été entachées de scandales touchant l'entourage du maire et de voyages aux frais de contribuables. Et c'est sans compter la croissance faramineuse de l'endettement, les procès coûteux et les nombreuses manœuvres pour contourner la loi, par exemple dans le dossier du motel industriel et dans celui du référendum sur l'ouverture de la rue de Viennes », poursuit Christine Boivin, qui questionne par ailleurs la pertinence de faire un bilan de mi-mandat deux mois avant que la moitié du mandat se soit écoulée.

L'élue de l'ERD tient par ailleurs à rappeler que certaines pratiques se sont améliorées depuis l'arrivée d'une opposition à l'hôtel de ville. « Il y a eu des progrès en ce qui concerne le contrôle des dons et subventions aux organismes. D'autre part, les sommes requises pour le déneigement ont été correctement prévues dans le dernier budget, après que nous ayons dénoncé la sous-budgétisation du déneigement », termine la conseillère municipale.

-30-

**Renseignements et entrevues :**

Catherine Bergeron  
directrice adjointe aux communications et affaires juridiques  
Cabinet de l'Opposition – Ville de Saguenay  
(418) 698-3981  
(418) 817-5908